



Pièces 2 Pièces

Superficie 70 m²

Référence VAP10001034

Prix 850 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement d'exception au dernier étage d'une résidence d'époque à Beaulieu-sur-Mer, 2 pièces d'environ 70M2 (67,01M2 en carrez plus grenier à exploiter de 15,85M2, possibilité de créer une seconde chambre). Vue panoramique sur la mer et le port de Beaulieu-sur-Mer. Un très vaste séjour avec cuisine ouverte design équipée, donne sur une magnifique terrasse de 25 m2. Il ya également 2 balcon sur le côte lateral. La grande chambre Maître avec sa salle de bains privative donne également sur la terrasse . Une salle d'eau avec WC complète ce bien. Climatisation réversible. Possibilité d'acquerir ...

Exceptional apartment on the top floor of a period residence in Beaulieu-sur-Mer, a 2-room apartment of approximately 70 sq m (67.01 sq m living space plus an attic of 15.85 sq m, offering the possibility of creating a second bedroom). Panoramic views of the sea and the port of Beaulieu-sur-Mer. A very spacious living room with an open-plan, designer, fully equipped kitchen opens onto a magnificent 25 sq m terrace. There are also two balconies on the side. The large master bedroom with its en-suite bathroom also opens onto the terrace. A shower room with WC completes this property. Reversible ...

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





